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★ ⽂化芸術育成プロジェクトの活動内容 ★
〜 活動に際しての感じていること 〜

◆ 綾瀬市⽂化会館への交通の便が悪く
⾳響の良いホールが活⽤されていない。

◆ 綾瀬のインターができることで、改善して
ほしい。

💛私達の夢は・・・！！


